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Irmãos caríssimos,

Tendo vivido por mais de três 
meses em quarentena, devido à 
pandemia, recebemos 
recentemente a segunda ordem 
da nossa Igreja, na pessoa de 

Quando tudo nos parece monótono, vazio, enfadonho, a 
presença de um amigo quebra a solidão.    Às vezes um sorriso 
basta.     E se a gente não tinha mais vontade de sorrir, aprende 
novamente.    Cresce a alegria de viver.    Retorna a esperança.   
A monotonia das horas iguais recebe um pouco de amor e tudo 
se transforma.   A amizade é ânimo novo para a luta.   Quando a 
fossa pega, nada melhor do que a compreensão de um amigo 
para sair dela.  Curtir sozinho uma fossa não é mole , não!    A 
gente pode estar desanimado e não sentir vontade para  nada.  
É só tirar um papo com um amigo e as coisas começam a 
melhorar.  E como faz bem saber que alguém nos vai ouvir:  que 
a gente pode dizer tudo o que pensa;   que pode falar do jeito 
que a turma fala;  que não precisa temer interpretações  erradas;   
que dá para confiar mesmo,  porque o cara é legal.
Quando a gene cativou alguém, se torna responsável  por ele.  
Quem é responsável  pelo outro preocupa-se para que ele ande 
pelo caminho certo. 

 E, se notar perigo, uma advertência é sempre um gesto irmão.  
"A amizade faz crescer.  Desde que te conheci,  cresci contigo" 
(Bergson).    Quem não o sentiu em sua vida?  Só quem não 
tem amigos.  Anos e anos se recuperam, às vezes, por meio de 
uma boa amizade.  São vidas que se transformam.  São idéias 
que se renovam.  É entusiasmo de volta.  É caminho novo que 
se inicia. 

 Um lembrete muito importante  porém.    AMBOS DEVEM 
CRESCER.   Amizade apenas unilateral, não é verdadeira 
amizade.   E não haverá crescimento nela.  Na medida em que 
você cresce,  seu amigo também deve crescer.  

REFLEXÃO:
                     

Dom Orani João Tempesta, cardeal da Arquidiocese do Rio 
de Janeiro, para a reabertura das igrejas. Claro que estamos 
felizes com o chamado para vivermos esse momento de 
alegria de retorno à Casa de Deus. Esse momento de 
reabertura da nossa igreja nos chama para uma preparação 
da Casa de Deus para acolhermos os fiéis com segurança. 
Sabemos que não será fácil retornarmos, mas, com 
bastante prudência, vamos nos aproximando da nossa casa 
de oração e de celebração dos sacramentos.

Quero lembrar-lhes as orientações pastorais da 
Arquidiocese para o momento das celebrações presenciais. 
Precisamos caminhar juntos, seguindo cada passo das 
recomendações articuladas pelos nossos bispos, pois não 
estamos cem por cento livres do novo coronavírus. Teremos 
pouca participação do povo em cada celebração eucarística, 
com o objetivo de evitar aglomerações e de seguir com 
segurança, valorizando a vida de todos. Organizaremos 
algumas equipes para ajudar nessa nova etapa da nossa 
vida comunitária - a volta das celebrações -, para que todo 
mundo fique orientado a participar nas missas com 
segurança e proteção. Venham com as máscaras e bem 
higienizados para evitar a contaminação pela COVID-19.

Agradeço a todos que ajudaram financeiramente por meio 
do dízimo, sobretudo nesses últimos três meses da 
quarentena, para que a evangelização da Palavra de Deus 
não ficasse prejudicada. Sejam muito bem-vindos à nossa 
paróquia Cristo Redentor. Que o nosso padroeiro Cristo 
Redentor nos abençoe e nos guarde nesta nova etapa da 
nossa vida na paróquia.

ALEGRES VAMOS À
CASA DE DEUS...

Se eu mudar minha maneira de pensar frente aos outros,              
                                                 Sentir-me-ei  mais sereno.   
Se eu mudar minha maneira de agir diante dos demais, 
                                                                  os farei  felizes.
Se me aceitar tal qual sou, questionando meus defeitos,
                             melhorarei meu lugar e meu ambiente. 
Se eu desejar, sempre, o bem estar do próximo,
                                        serei feliz.
Se eu encontrar o lado bom de todos, 
            a vida será digna de ser vivida. 
Se eu amar o mundo, o mundo mudará.  
Se eu me der conta que ao me lastimar,o primeiro prejudicado   
                                                                       serei  eu ... 
Se eu criticar menos e amar mais... se eu mudar ...  
                                        
                                                     MUDAREI O MUNDO.

A amizade dá sentido novo à vida  

PROGRAMAÇÃO DAS
MISSAS PRESENCIAIS

A PARTIR DE SÁBADO,
4 DE JULHO

Segundas-feiras - 18h
Terças-feiras aos sábados: 07h e 18h
Domingos: 09h e 18h
Diariamente, todas as missas do período da tarde 
continuarão sendo  transmitidas ao vivo pela WEB.

Pe. Anbu Nathan, SVD
Pároco

Obs. Após 1º de julho, a Secretaria Paroquial
volta a funcionar em horário normal.
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SANTO DO MÊS

Nascido Francisco Sánchez 
Solano Jiménez, em Montilla, 
Córdoba, Espanha em 10 de 
março de 1549, filho de Mateo 
Sánchez Solano e Ana 
Jiménez, cristãos fervorosos, 
muito cedo o enviaram para o 
colégio dos jesuítas, que 
formariam seu caráter. 

SÃO FRANCISCO SOLANO
14 DE JULHO

Ali foi educado, mas sentiu-se atraído pela pobreza e pela 
vida penitencial dos frades Franciscanos. Aos vinte anos, 
ingressou na Ordem dos Frades Menores de Montilla, 
entrando no noviciado no mosteiro de São Lourenço. A 
comunidade de lá pertencia à observância reformada dentro 
da Ordem, seguindo uma rotina muito rigorosa de oração, 
silêncio e jejum.

Após reconhecimento solene em 1569 foi então enviado ao 
mosteiro de Nossa Senhora de Loreto, em Sevilha, para 
seus estudos no seminário. Lá, ele aprendeu não apenas 
filosofia e teologia, mas desenvolveu seus talentos musicais. 
Em 1576 foi ordenado e então nomeado Mestre de 
Cerimônias para a comunidade. 

Após a morte de seu pai, Solano voltou para sua cidade 
natal, para cuidar de sua mãe. Durante esse tempo, ele 
ganhou a reputação de milagroso, pois várias pessoas 
foram curadas de suas aflições por meio de sua intercessão. 
Em 1583, quando uma doença contagiosa, transmissível 
pelo contato, e afeta ao mesmo tempo muitas pessoas; a 
peste, uma doença com um grande grau de mortandade e 
com número excessivo de mortes que eclodiu em Granada, 
ele cuidou dos doentes e moribundos.

Atendendo solicitação do rei espanhol Filipe II para que os 
Franciscanos enviassem missionários para pregar o 
Evangelho nas Américas em 1589, Solano navegou da 
Espanha para o Novo Mundo e, desembarcando no 
Panamá, atravessou o istmo e embarcou em uma 
embarcação que o levaria ao Peru. Durante a jornada, uma 
tempestade no mar bateu seu navio contra as rochas não 
muito longe do Peru. A tripulação e os passageiros 
abandonaram o navio, mas Francisco ficou com os escravos 
que estavam a bordo. Depois de três dias, eles foram 
resgatados.

Durante vinte anos, Solano trabalhou na evangelização das 
vastas regiões de Tucuman e conseguiu aprender línguas 
nativas da região e abordar tribos de línguas diferentes.
Depois disso, Solano foi nomeado guardião do convento 
Franciscano em Lima , Peru e o mesmo cargo para os 
conventos de sua Ordem em Tucuman e Paraguai.
Por volta de 1601, ele foi chamado para Lima, onde morreu 
em 14 de julho de 1610. 

Em 1675 foi beatificado pelo Papa Clemente X e em 1726, 
canonizado pelo Papa Bento XIII. 

Ninguém imaginava um momento como o que estamos vivendo. 
No início de 2020, todos tínhamos planos para o ano que se 
iniciava. A notícia de um vírus que rapidamente tomou 
proporções mundiais fez com que todos esses planos tivessem 
que ser cancelados ou adiados. O comércio foi parcialmente 
fechado, os locais para o lazer ficaram vazios e até mesmo a 
nossa missa não pôde ser aberta ao público. A frase que temos 
visto com mais frequência é "fique em casa". Com isso, foi 
necessário aprender a seguir nossas rotinas a partir do ambiente 
doméstico. O home office, antes pouco explorado, ganhou uma 
maior importância e passou a ser o principal meio de se 
trabalhar e de se comunicar. 

Trazendo para a nossa vivência católica, com a impossibilidade 
das celebrações presenciais, fez-se necessário a utilização da 
tecnologia para que os fiéis continuassem tendo acesso à Santa 
Missa. As transmissões pelas redes sociais da paróquia, desde o 
mês de março, têm permitido que a comunidade continue sua 
caminhada. 

O Grupo Jovem, assim como todas as pastorais, teve que se 
adaptar a esta nova realidade. As dificuldades iniciais, até se 
encontrar uma boa maneira de manter o grupo ativo, nos 
trouxeram aprendizados e novas ideias, que serão mantidas 
mesmo após o período de quarentena. Mantivemos as nossas 
reuniões dominicais após a missa das 18 horas no formato 
online. O nosso terço, aos sábados, também continua sendo 
realizado, através das redes sociais do EJC. 

Uma curiosidade: no fim de semana dos dias 23 e 24 de maio 
estava marcado para acontecer o 28° Encontro de Jovens com 
Cristo na nossa paróquia. Como não pudemos realizá-lo 
presencialmente, trabalhamos de nossas casas e vivemos esse 
momento na forma virtual, com música e lembranças de antigos 
Encontros. Todos contribuíram para esse momento tão especial 
e novo em nosso grupo, mostrando que mesmo sem a presença 
física, estivemos unidos com o coração e com a vontade de nos 
doar a Cristo e ao próximo. 

Nesses 15 anos que o EJC está na nossa paróquia, já tivemos 
alguns momentos difíceis, de muitas provações, e mais uma vez 
conseguimos superar as adversidades e nos fortalecer como 
grupo cristão. Esta experiência nos torna mais unidos e, quando 
isso tudo passar, estaremos ainda mais fortes.

EJC - ENCONTRO DE JOVENS COM CRISTO

O "NOVO NORMAL" E A REALIDADE DIGITAL
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Você poderá utilizar o seu cartão 
de crédito e ou débito.

Livros,imagens, 
terços,calendários,
agendas e muitas
novidades.

FONOAUDIOLOGIA - ORIENTAÇÃO PROFISSIONAL
PSICANÁLISE - PSICOTERAPIA - ARTETERAPIA

PSICOPEDAGOGIA - TERAPIA DE FAMÍLIA

Dia 5, Décimo Quarto Domingo do Tempo Comum
Jesus louva o Pai porque são os pequeninos, e não os sábios e doutores, que o acolhem. 
Aqueles que vivem cansados pelos fardos que carregam receberão o descanso que Jesus 
lhes dará.  Estes viverão a liberdade por sua adesão incondicional a Jesus, cujo fardo é leve e 
cujo jugo é suave.
Nos três domingos seguintes ouviremos continuadamente o capítulo 13 do Evangelho de São 
Mateus, onde Jesus ensina através de diversas parábolas. 

Dia 26, Décimo Sétimo Domingo do Tempo Comum
Ouviremos quatro parábolas. O Reino dos Céus é como um tesouro que um homem acha num campo ou 
como uma pérola que um negociante reconhece com valiosa. Ambos se esforçam para adquirir o que 
valorizam. O Reino dos Céus é como uma rede lançada ao mar e que recolhe de tudo. Os pescadores 
juntam o que é bom numa vasilha e descartam o que não presta. Corresponde ao destino que terão 
justos e injustos. Por fim, o discípulo do Reino é como o pai de família que do seu tesouro retira coisas 
novas e velhas.

Dia 12, Décimo Quinto Domingo do Tempo Comum
Na parábola do semeador, a semente cai em diversos tipos de terreno. Somente aquele com terra boa é 
que acolhe a semente e lhe dá condições de produzir. A pessoa que acolhe a palavra de Jesus e a 
entende é essa terra boa.

Dia 19, Décimo Sexto Domingo do Tempo Comum
Um homem semeia a boa semente do trigo no seu campo e, à noite, seu inimigo ali semeia a semente 
ruim do joio. As sementes germinam juntas. Não dá para arrancar facilmente o joio sem que o trigo seja 
também arrancado. Há que esperar o tempo da colheita do trigo, quando o joio arrancado será 
queimado. Filhos de Deus e filhos do Maligno convivem em nossa vida. No tempo da colheita terão 
destinos diversos. Ouviremos, também, a parábola do pequeno grão de mostarda e a do fermento que, 
em pequena quantidade, leveda toda a massa.  

 "Eu vim para que todos tenham vida e a tenham em abundância" (Jo 10, 10) Você sabe o que é Pastoral 
da Saúde? A princípio tem-se a impressão que é só mais um movimento ou uma pastoral da Igreja, mas 
provavelmente se desconhece sua organização e abrangente finalidade. 
O trabalho nesta pastoral Procura valorizar o conhecimento, a sabedoria e a religiosidade popular em 
relação à saúde e têm dentre suas atividades a visita ao doente em hospitais, clínicas e nas residências, 
mas é preciso reconhecer que os objetivos da Pastoral da Saúde vão muito além desta dimensão. 
Venha participar da Pastoral da Saúde e responda a si mesmo: Quando vejo alguém que sofre, que 
atitude assumo? -  Vou ao seu encontro ou tento fugir? -  Ou faço apenas o suficiente para tranquilizar 
minha consciência, mas sem resolver o problema?
Venha, participe. Procure mais informações na secretaria da paróquia.

PASTORAL DA SAÚDE
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HORÁRIO DAS MISSAS
Na Matriz: Laranjeiras, 519               
De segunda a sab às 8h e 18h

 
Domingo: 9h, 11h e 18h

  : Nas Comunidades
 N. Sra. Aparecida (Laranjeiras, 336) – Sábados às 19h e quartas-feiras às 19 horas                                                   
Santo Antônio - (Amapolo/Coroado) – 2º e 4º Domingos às 10h
Santa Luzia – 1º e 3º domingos – 10h  /  2º e 4º domingos – 8h30m

CONFISSÕES E ORIENTAÇÃO ESPIRITUAL
Pe. Nathan - Terças-feiras: das 14h30m às 16h30m -  Quintas-feiras: das 9h30m às 11h30m                               

 Paróquia:   - Pároco - Padre Nathan - abnathan@gmail.com - facebook - paroquia cristo redentor-laranjeiras.           admcredentor@gmail.com

DIZIMISTAS ANIVERSARIANTES - JULHO

HORÁRIO DA SECRETARIA
Segunda das 14h às 18h. Terça a Sexta de 8h às 12 e de 14h às 18h. Sábado das 8h às 12h e Domingo das 8h30min às 12h30

Rua das Laranjeiras, 519, Laranjeiras, Rio de Janeiro/RJ – Tel. 2558-5179. 
SITE - www.cristoredentor-rj.com.br         FACEBOOK - Paróquia cristo Redentor - Laranjeiras        

 INSTAGRAM - vozredentor           YOUTUBE - Paróquia Cristo Redentor-RJ     
Para se comunicar com: Redação de  “A VOZ DO REDENTOR” – voz.redentor@gmail.com

 

01-DOROTHÉA SCHAFFOR WANKE
03-MARIA APARECIDA SILVA RIBEIRO
06-MOACIR NUNES CASTRO
11-NADYR GONÇALVES TAUCEI
13-CÉLIA DAMIANA T. CRUZ
     MARIA DO CARMO BARBOZA DE SOUZA
     MARIZA BAPTISTA BICALHO
14-EURIPEDES REINALDO JAPIASSÚ
20-LÊDA DO REGO MONTEIRO TELES
22-MARIA DE ABREU FREITAS
30-MARIA DA GLÓRIA DE QUEIROZ  A. ABREU
31-GABRIEL SARAIVA SEIJI MARKOSKI

Mesmo em  tempo de Pandemia a 
Igreja vai ao povo.

19 de junho - Padre Nathan 
Benção do Santíssimo Sagrado 

Coração de Jesus

12 de junho - Padre Freedy
Corpus Christi

Cada vez mais católicos se conscientizam da importância do 
dízimo e das ofertas. É bom encontrar a igreja limpa, bem 
equipada e tudo funcionando bem. Mas, infelizmente, muitos se 
esquecem de que, para isso, todos precisam colaborar! Somos 
a família do Senhor, e a igreja é a casa de todos nós. Contamos 
com o seu desejo de viver comunidade: aceite o chamado do 
Pai Eterno e diga sim ao compromisso de levar adiante os 
trabalhos evangelizadores da paróquia da qual você faz parte. 
Informe- se na  secretaria paroquial sobre como se tornar um 
dizimista. Faça a sua parte!

Podemos constatar que o conjunto de 
boletins emitidos nesses dezesseis anos, 
disponível no nosso site, tornou-se um 
valioso registro da vida da paróquia.
A Pascom espera que esse trabalho 
seja, obviamente, lido e apreciado pela 
comunidade, de quem aguarda crítica, 
sugestões e contribuições.

COMO MANTER NOSSA PARÓQUIA

Parabéns ao nosso Boletim 
"A VOZ DO REDENTOR"

"

O objetivo do boletim é informar, principalmente aos 
paroquianos, o que se passa na paróquia, seja na matriz ou 
nas capelas, divulgar o trabalho pastoral,  anunciar os 
eventos e, principalmente, evangelizar.

A Voz do Redentor", nosso boletim paroquial, completou 
dezesseis anos. Agora em julho Iniciamos o 17ª ano de 
editoração, sem que tenha deixado de ser publicado em um 
só mês. 

Sua criação, por iniciativa do então pároco padre Norberto, 
coincide com o início das atividades da Pastoral da 
Comunicação na paróquia, que, consequentemente, 
também aniversaria, ambos recebendo grande apoio do 
atual pároco, padre Nathan.


